

La Tragedia de los 5 Hermanos

4 Jovencitas asesinadas por un hermano que se suicidó



Señores, venid á oír
un drama sensacional,
la muerte de cuatro niñas
por un hermano carnal.

¡Dios del cielo! que tragedia
tuvimos que presenciar,
la muerte de cuatro hermanas
por un hijo sin moral.

Después de ser el verdugo
de sus bellas hermanitas
encerrándose en su alcoba
allí la vida se quita.

Que escena tan espantosa
debió ser de todas veras,
huyendo de pieza en pieza
cazadas como unas fieras.

Cuatro muchachas tan bellas,
muerte tuvieron de un loco,
a quien nombraban hermano
y que mal pagó su apoyo.

El drama pasó en la casa
93, calles Prim,
de la capital de México,
de Encareli al confín.

Una mañana de Marzo
17, fecha cierta,
la tragedia tuvo fin;
cerrada estuvo la puerta.

La madre de esas muchachas
á hacer sus compras salió
para hacer el desayuno,
y á levantarse mandó

Al regresar presurosa
todo cerrado encontró,
siendo que al salir más antes
la puerta solo entornó.

Con esfuerzo abrió la puerta
y con horror vió tirada,
á una hija de veinte años
á quien creyó desmayada.

La desventurada madre
se arrodilló muy prolja,
pero al tocarla encontró
que estaba muerta su hija.

¡Mis hijos! gritaba loca
¿Quién cometió tal hazaña?
los malditos asesinos
son malos como cizaña.

Y al continuar más adentro
se encontró los cuerpos yertos
de las otras tres criaturas
sobre el pavimento muertas.

No se explicaba ninguno
lo terrible de esta escena,
y al buscar á su otro hijo
enloqueció por la pena.

En otra alcoba encontró
al hijo aquel que buscaba
fué el causante de ese drama
quien nadie se lo esperaba.

Una niña de doce años
y otra con quince cumplidos,
las mayores que eran bellas
con más de veinte seguidos.

¡Que madre al mirar á un hijo
que muere de enfermedad,
no llora y se desespera
gritando al cielo piedad!

Pues esa madre infeliz
que perdió cinco al momento
¿como aguantaría tal pena?
es de admirar tal portento.

Al llegar la policía
se hicieron indagaciones,
se supo que el asesino
padecía enagenaciones.

Persecución y delirios
continuamente tenía,
y á la madre otras dos veces
amagado ya la había.

Por el amor maternal
no avisó á la policía,
pues solo en el Manicomio
su vida se salvaría.

Había perdido su empleo
por que á las drogas se dió,
y al venir de Ciudad Juárez
abrigo en su hogar halló.

Las hermanas lo querían
como si fuera el pequeño
pero con su mente alocada
las trataba como dueño.

Por asuntos baladíes
se ponía encolerizado,
y a una hermana le pegó
un bofetón muy mal dado.

Ofrecían darle dinero
y nunca quiso aceptar,
por que tenía á gran orgullo
de su trabajo gastar.

La casa de esa matanza
llena de sangre se hallaba,
pues exceptuando á una niña
todas en sangre nadaban.

Olivia con dos balazos
solo dos horas vivió
pues llegando á la Cruz Verde
sin hablar allí murió.

Suposiciones fundadas
explican aqueste drama
diciendo que á todas ellas
las persiguió con su arma.

La policía dió su fallo
que ya no hay nada que hacer
y los muertos a la tumba
y los vivos á padecer.

Ya con esta me despido
rogando pongan cuidado,
cuando sepan de algún loco
avisen en el Juzgado.

EDO. GUERRERO.